## Cuba sera le siège du 5e Sommet CARICOM-Cuba



La Havane, 7 juillet (RHC/Cubasí)- Le président cubain, Raúl Castro, a fait savoir samedi que l'on travaille déjà aux préparatifs du 5e Sommet CARICOM-CUBA qui se tiendra en décembre prochain.

Raúl Castro a ajouté que la réunion avec la Communauté des Caraïbes sera le 8 décembre, date instituée en 2002 comme la Journée de Cuba et de la Caricom.

La communauté considère le 8 décembre comme une date historique car c'est ce jour-là que la Barbade, la Guyana, la Jamaïque et Trinité-et-Tobago ont établi des relations diplomatiques avec notre pays.

Le chef de l'État cubain a fait cette annonce du sommet dans le discours qu'il a prononcé devant l'Assemblée Nationale et dans lequel il a relevé que Cuba se sent partie prenante de la communauté caribéenne.

Il a ajouté que Saint Christophe et Nièves a récemment inauguré son ambassade à La Havane ce qui fait qu'actuellement tous les

pays caribéens ont des missions diplomatiques dans notre pays.

La CARICOM vient d'approuver la mise en marche d'un plan stratégique de 5 ans qui a pour objectif principal de favoriser le développement économique de la région à travers une plus grande intégration des pays caribéens.

L'organisation a diffusé un communiqué de conclusions du 35e Sommet annuel de la CARICOM qui s'est tenu ces derniers jours à Antigua et Barbuda et dans lequel elle parie sur une plus grande intégration favorisant l'innovation, la productivité et met l'accent sur la nécessité d'augmenter le poids du groupe à niveau international.

Le plan a été présenté par le premier ministre d'Antigua et Barbuda et nouveau président de la Caricom, Gaston Browne, qui a signalé que le plan de 5 ans (2014-2019) essaie d'établir des priorités répondant à la situation internationale actuelle ».



## Radio Habana Cuba